

## Siswa SMA Muhammadiyah Martapura Torehkan Prestasi dalam Ajang LKTI Provinsi Kalsel

Jum'at, 20-10-2017

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](http://MUHAMMADIYAH.OR.ID), MARTAPURA – Siswa SMA Muhammadiyah Martapura, Muhammad Reihan berhasil memenangkan juara II Lomba Karya Tulis Ilmiah (LKTI) Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan dalam rangkaian acara Pekan Sejarah yang diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Sejarah (HIMASE) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Lambung Mangkurat (UNLAM) pada Kamis (19/10) di Aula Perpustakaan Pusat UNLAM, Banjarmasin.

Disampaikan Reihan bahwa penghargaan ini merupakan prestasi pertama yang berhasil diraih selama bersekolah di SMA Muhammadiyah Martapura.

Reihan juga mengaku jika sempat mengalami kegagalan dalam ajang perlombaan yang dulu dia ikuti.

“Sebelumnya juga pernah mengikuti berbagai perlombaan di bidang baris berbaris, namun sayang masih kurang beruntung untuk mendapatkan juara,” ungkapnya.

Kepada tim redaksi, Reihan menuturkan bahwa dalam mengikuti proses perlombaan karya tulis, Reihan mengatakan jika persiapan yang dilakukan sempat membuatnya pesimis, sebab di waktu yang begitu singkat Reihan harus menyiapkan segalanya dengan matang.

“Sebenarnya tidak begitu puas dengan persiapan yang bisa dikatakan cukup singkat, namun berkat dukungan dari guru pembimbing dan dorongan dari keluarga maupun pihak sekolah, seperti teman dan Pimpinan Sekolah, akhirnya bisa juga menyelesaikan karya tulis yang berjudul ‘Sejarah Masjid Agung Al-Karomah Martapura,’ dan alhamdulillah bisa mendapatkan Juara II,” tuturnya.

Reihan menambahkan bahwa prestasinya kali ini tidak lepas dari dukungan dan doa yang diberikan oleh orang tua, guru dan teman - temannya.

“Tiada habisnya bersyukur atas nikmat yang Allah SWT berikan kepada saya, karena saya sadar bahwa sukses tak pernah lepas dari bantuan orang lain,” imbuhnya.

Menyambut prestasi ini, Firdaus Selaku Guru Sejarah SMA Muhammadiyah Martapura sekaligus Pembimbing Reihan selama lomba mengatakan bahwa prestasi yang telah didapat ini, kedepannya dapat dijadikan tolak ukur sekolah dalam ajang perlombaan.

“Dari awal persiapan mengikuti lomba ini, kami tidak begitu berharap terlalu tinggi untuk mendapatkan juara, karena ini merupakan pertama kalinya SMA Muhammadiyah Martapura Mengikuti LKTI Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan yang diselenggarakan Oleh HIMASE FKIP UNLAM Banjarmasin. Namun, ternyata hasilnya ini jauh dari ekspektasi, hingga dapat meraih Juara II. Hal tersebut membuktikan bahwa SMA Muhammadiyah juga dapat bersaing di ajang ilmiah seperti LKTI di Kalimantan Selatan,” tutupnya. **dila**)

**Kontributor: M. Nashir**